

ASPIRASI WARGA

Hut ke-43 Kemala Bhayangkari, Kapolda Jatim : Bhayangkari Turut serta Bangun Citra Polri

Achmad Sarjono - JATIM.ASPIRASIWARGA.COM

May 5, 2023 - 16:33



SURABAYA - Peringatan HUT Ke-43 Yayasan Kemala Bhayangkari Secara Virtual digelar oleh Pengurus Pusat YKB dan diikuti oleh pengurus daerah seluruh Indonesia.

Begitu pula Pengurus Daerah YKB Jawa Timur, mengikuti kegiatan tersebut di

Gedung Mahameru Mapolda Jatim pada Jum'at (5/5/2023).

Pada kesempatan itu Ketua Pengurus YKB Daerah Jatim Yesika Toni Harmanto memberikan sejumlah penghargaan kepada siswa, siswi dan Guru di yayasan kemala Bhayangkari yang berprestasi.

Selain itu, Ketua Pengurus YKB Daerah Jatim yang juga istri Kapolda Jatim ini memberikan santunan kepada anak dari anggota yang telah meninggal dunia.

Sementara itu, dalam sambutannya Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto menyampaikan rasa bangga, rasa terimakasih kepada Yayasan Kemala Bhayangkari daerah Jawa Timur.

"Terimakasih karena Bhayangkari telah turut serta membangun kembali citra Polri, " ungkap Kapolda Jatim.

Irjen Toni menyebut YKB PD Jatim telah terus berkiprah memberikan kontribusi dan peduli kepada masalah pendidikan anak-anak, dengan program merdeka belajar.

"Yang kita tahu Yayasan Kemala Bhayangkari daerah Jawa Timur ini memiliki 150 sekolah, baik dari tingkat TK, SD, atau SD SLB, SMP, SMP SLB, SMA, SMA SLB, dan SMK, bahkan ada 22 pendidikan pesantren dan 4301 taman pendidikan Alqur'an," papar Kapolda Jatim.

Menurutnya ini luar biasa dan tentunya inilah yang harus dijaga juga untuk keberlanjutan eksistensi Yayasan Kemala Bhayangkari daerah Jawa Timur.

"Tentunya apalagi dengan kebijakan pimpinan saat ini dan terus diharapkannya oleh Bapak Kapolri ada peningkatan kepercayaan publik yang harus terbangun juga berkat peran serta dari Yayasan Kemala Bhayangkari daerah Jawa Timur berikut dengan aktivitas-aktivitas kegiatannya tadi," lanjutnya.

Selain itu, menurut Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Peran Bhayangkari tidak hanya pandai mengurus rumah tangga saja, tapi juga berperan aktif dalam kegiatan-kegiatan sosial.

"Kepada jajaran Yayasan Kemala Bhayangkari daerah Jawa Timur berikut semua yang ada untuk terus bisa menjaga nama baik institusi kepolisian secara umum untuk itu,"pungkas Kapolda Jatim.

Kegiatan dilanjutkan dengan Pemberian Plakat, Piagam dan Lukisan kepada CSR dan penyerahan piagam penghargaan serta pemberian tali asih dari Ketua Pengurus YKB Daerah Jatim, kepada siswa siswi berprestasi tingkat nasional.

Sebelum mengakhiri kegiatan, Ketua Pengurus YKB Daerah Jatim juga menyerahkan bantuan pendidikan kemala dari PP YKB secara simbolis kepada 4 anak anggota Polri yang meninggal dunia.

Peringatan HUT Ke-43 Yayasan Kemala Bhayangkari (YKB) Daerah Jawa Timur Tahun 2023 ini dihadiri juga oleh Wakapolda Jatim Brigjen Yosep Gunawan dan para pejabat utama Polda Jatim dan di ikuti oleh Polres jajaran secara virtual. (*)